

RALLY SENDEROS DE LA PALMA

NP 1 / 25 |
51 Rally Senderos de La Palma

El Rally Senderos de La Palma, con preinspección para el Campeonato de España de Rallies de Asfalto en 2025

14/12/2024

Una vez celebrada la asamblea de la Real Federación Española de Automovilismo, El Muro Racing, entidad que organiza el Rally Senderos de La Palma, confirma que su cita contará en 2025 con preinspección para el Campeonato de España de Rallies de Asfalto. Además, la próxima temporada regresará también al certamen regional de rallies de asfalto.

Por primera vez en su historia, La Palma podrá contar con la posibilidad de figurar en el Campeonato de España de Rallies de Asfalto. Después de celebrar las Bodas de Oro en su edición 2024, El Muro Racing, entidad que organiza la prueba, no ha dejado de trabajar para seguir haciendo, aún más grande, la historia de su prueba.

Así, y tras la celebración de la asamblea de la Real Federación Española de Automovilismo celebrada ayer viernes 13 de diciembre, El Muro Racing confirma que el 51 Rally Senderos de La Palma contará con preinspección para el Campeonato de España de Rallies de Asfalto con el propósito de ingresar oficialmente en ese certamen en la temporada 2026, lo que supondría un hito histórico en la historia del automovilismo de La Palma.

Para que ese proyecto se haga una realidad, El Muro Racing lleva varias semanas trabajando en la edición 2025, la antesala a un capítulo nacional que ubicaría a La Palma en el mapa de un contexto automovilístico de primer nivel.

“Cuando tomamos las riendas del ‘Senderos de La Palma’ teníamos claro el peso que tiene detrás una cita de esta envergadura. Celebramos de una manera brillante sus 50 ediciones y ahora queremos dar un paso más logrando que se examine de cara a la posibilidad de estar presentes en el Campeonato de España 2026”, apunta Julio García, presidente de El Muro Racing. “La próxima edición va a ser muy importante, vamos a trabajar duro en cada área para tratar de ingresar con todo el mérito en un campeonato nacional, un hecho que sería histórico para nuestro automovilismo”, subrayó el máximo responsable de la organización.

Por último, siguiendo el orden rotativo de las pruebas de la Isla Bonita, el 51 Rally Senderos de La Palma regresará en 2025 al calendario regional de rallies sobre asfalto, por lo que la prueba del próximo año tendrá un importante valor para seguir aspirando a cotas mayores. En cualquier caso, es una afirmación que deberá ser ratificada en la asamblea general ordinaria de la Federación Canaria de Automovilismo prevista para el mes de enero.

